



# El nuevo contrato de los comedores de la Usal permite subir el precio cerca del 9%

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha sacado a concurso la licitación del servicio de comedores, según detalla el anuncio publicado ayer en el *Boletín Oficial de Castilla y León*.

En virtud de esta convocatoria de contratación pública, el

nuevo contrato para la gestión de los comedores de la Usal entrará en vigor el 1 de septiembre de este año, coincidiendo con la puesta en marcha del nuevo curso, y tendrá una vigencia de dos años, hasta el 31 de agosto de 2013, con la posibilidad de que se prorrogue la adjudicación durante un

periodo similar, es decir, hasta el 31 de agosto de 2015.

El nuevo contrato permitirá a la empresa que se haga con la concesión aumentar los precios actuales por encima del 9% en la mayoría de los casos. Así, las comidas podrían pasar a costar 5,05 euros, frente a los 4,60 actua-

les; las cenas, 4,25, frente a 3,90; los bonos de 7 y 30 comidas, por ejemplo, podrán alcanzar los 33,30 y 142,50 euros, frente a 30,50 y 131 actualmente.

En todo caso, claro está, la empresa adjudicataria puede optar por establecer precios menores al máximo permitido. ■